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起　　立

握　　手

点　　鐘 谷口　善一　会長

開会宣言 佐藤　誠　副ＳＡＡ
ロータリーソング それでこそロータリー

12月19日（日）年末家族会17:30～観月苑

12月29日（水）特別休会日

1月5日 (水) 夜間例会（新年交礼会） 谷口会長　　今年の農作業が終わりました。

帯広北ロータリークラブ　　矢戸　高尚　さん

第８11回

2010年12月15日

ビジター紹介

今年は曜日の巡り合わせが悪かったのかロータリ―

クラブの年末茶話会がありません。 来て、ボーット

してご飯を食べてお茶を飲んで、その内少しずつ忙し

い人達が居なくなっていく。 そんな雰囲気が好き

だったのですが、本当に残念です。 来週は、繰り上

げになりますけれど年末家族会があります。これが今

年最後の例会となります。 いよいよ本格的に雪が

降って凍って足元が滑るようになりました。これから

残された16日間気を付けてお過ごし下さい。 また今

日は、お忙しいにも拘らず帯広北クラブの矢戸さんに

お出でいただきました。先日、畠山さんと二人でロー

タアクトのクリスマス例会に行ってきましたそのお礼

と言う事でわざわざ来ていただき本当にありがとうご

ざいました。

12月19日年末家庭会夜間例会のお知らせ(観

月苑）にて行います 当日17時にバスが来ます

のでご協力ください。

1月5日夜間例会新年交例会です。

谷口会長

野村幹事



　　黒川 吉一 会員

　　　　　在籍　17年

計算に用いる ホームクラブ

会員数 出席者
前々回　８０９回 42 １８名 　名 42.7%
今回　８11回 42 　　名

月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　       　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール　         <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広南ＲＣ：北海道ホテル                                        帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　  　               清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ          　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　　 　　　　　　　　　　　　　　                                   　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会
中山正良・白木幸久・小高良樹・高橋辰雄・阿部英輝・原田稔三・前田敏・佐藤誠・小枝秀則

メークアップ 欠席 出席率

千葉　悟　出席委員長　

皆さんこんにちは、実は来年１月に新しいレクサスを発表さ

せて頂きます。 こちらの車は、コンパクトで燃費が良く、谷

口さんの様な女性に持って来いの車です。 今までは2500cc

位から5000cc、価格も400万位から1500万の車を販売させ

て頂いておりましたが、やっと1800ccでハイブリット、コン

パクトで女性の方などが非常に扱いやすいモデルで、350万か

ら400万位の価格帯となっております。 エコカー補助金は、

今年の9月で終わりになっており、9月以降大変苦しい思いを

しているのですけれど、減税がまだ残っております。 13年以

上経っている車からこちらのハイブリットに乗り換えると10万

から15万円の補助金が貰えます。 また、見積りの中に自動車取得税、自動車重量税が記載されていま

すが、これらが減税となります。車種により10万から70万になると思います。 また、自動車税も減

額になりますが、３月末までに登録されている車に対して減税となります。実は問題がありまして、契

約をすれば良いのではなく、車を登録をしナンバープレートが交付されている状態、車検証が出来上

がっている状態が3月末までとなっております。 車の購入を検討されている方は、もうそろそろ決めて

頂くと間に合うかなと思います。 プリウスと言う車は、エコ、燃費が重要な商品となっており、ス

ポーツとかは車種的に出来ない部分があります。 しかし、新しいレクサスは、小さくてコンパクトな

んですが、やはり安全でスポーティな車となっています。 先週、通常あり得ないことですが、発表前

の車を店舗にご用意しまして、限定ですが実際に車

を見て戴きました。

今はエコ、環境など外せない時代になってきまし

た。 来年、トヨタブランドのビッツ1000㏄クラ

スの車でハイブリットの車がおそらく発表になると

思います。 ライトバンでハイブリットで行きたい

という計画もあります。 電気自動車も含めて色々

な車がいろんな形で出来ると良いなと思います。

社会奉仕委員会

富田委員長


